

12 abril 2023  
Presencial.

RE  
IMA  
GINAR

FUNDACIÓN  
REIMAGINAR  
JUNTOS



Lucas Malaisi

Psicólogo  
Experto en Educación Emocional  
y Bioneuroemoción



Luis Castellanos

Dr. en Filosofía Pura  
Experto en Lenguaje Positivo

# Seminario Internacional

Desde el Lenguaje Positivo a la Educación Emocional.

## Invitación del Director Ejecutivo

Hoy las nuevas demandas, sociales, educativas, profesionales implican una serie de transformaciones profundas en nuestras comunidades, despertando la motivación hacia un cambio de actitud y centrándonos en los valores humanos, en nuestro planeta y en las tecnologías. Se percibe un necesario cambio de paradigma en la educación y en la sociedad, que ha revelado la importancia de la educación integral.

Considerando que somos una fundación sin fines de lucro, que nos focalizamos en lograr un cambio transformacional en las personas, a través de instalar saberes que permitan apropiarse de un aprendizaje que sea la respuesta que cada uno requiere para sentirse bien, utilizando un método con el lenguaje positivo, hemos realizado todos los esfuerzos para invitar a Chile a dos expertos en temáticas de Educación emocional y Lenguaje positivo: Lucas Malaisi Psicólogo, escritor, autor de la Ley de Educación Emocional en Argentina y Don Luis Castellano, filósofo, pionero a nivel mundial en la investigación del lenguaje positivo como herramienta innovadora para el progreso de la humanidad.

Los invito a participar de estas jornadas de aprendizaje y enriquecimiento, de la mano de dos grandes relatores reconocidos internacionalmente, con quienes de seguro tendrán una experiencia presencial inolvidable. Desde esta inquietud surge una nueva forma de plantearnos la riqueza del gozo de aprender, Reimaginando Juntos un nuevo paradigma de aprendizaje.

**Oscar Rivas Sepúlveda**  
**Director ejecutivo.**

## Quiénes Somos

Somos la Fundación Reimaginar Juntos, institución sin fines de lucro, que nos focalizamos en lograr un cambio transformacional en las personas usando un lenguaje positivo, que nos permite “Acompañar a las personas a lograr aprendizajes transformacionales, con foco en el bienestar personal y social”.

Queremos acompañarte en este diplomado exclusivo para las personas, profesionales y equipos, en procesos de cambio hacia el autoconocimiento, y formación constante, centrándose en la gestión institucional, curricular y de emociones, que permita la potenciación de las capacidades propias como de los equipos de trabajo de las instituciones educativas.



## Dirigido a

Este programa es aplicable para Directivos Docentes, jefes unidades Técnicas, Coordinadores, Docentes y/o otros profesionales con perspectivas de liderazgo socioemocional y de apoyo al proceso Enseñanza - aprendizaje de los Establecimientos Educativos y para el bienestar integral de las personas en su diario vivir.

La educación hoy nos plantea el desafío de valorar e integrar las emociones en el trabajo pedagógico. En esta perspectiva se busca fortalecer y ampliar una mirada con sentido integral, a través de una mayor conciencia emocional en el proceso educativo, por medio de estrategias que integren cuerpo, mente, emoción, lenguaje, relaciones interpersonales y espiritualidad.

Los espacios sociales requieren de manera urgente que las personas potencien sus habilidades personales e interpersonales, para armonizar la convivencia, sobre todo en un contexto de pandemia que hemos vivido a nivel mundial, para así mejorar los vínculos en base a la confianza y el buen trato y desde ahí crear los ambientes que permitan cultivar una adecuada salud psicológica y de bienestar emocional, tanto de estudiantes, equipos de trabajo y/o en distintas áreas en general.

## Objetivos de Aprendizaje

Internalizar conocimientos asociados a la Educación Emocional, diseñando y facilitando actividades de educación emocional. Los participantes serán capaces de desarrollar prácticas pedagógicas, posibilitando mejores vínculos y bienestar entre el profesorado, los estudiantes y/o con sus equipos de trabajo, a partir de un mayor desarrollo de conciencia, regulación y autonomía emocional entre otros.



Lucas Malaisi

### Psicólogo, Psicoterapia Gestáltica, Evaluación Psicológica y BioNeuroEmoción

Coordinador de programas del Ministerio de Desarrollo Humano y Promoción Social de la provincia de San Juan y miembro del cuerpo académico de la UCC.

Director Académico de la Diplomatura en Educación Emocional de la Universidad Nacional de Villa María.

Trabajó en servicio de Psiquiatría del Hospital Dr. Guillermo Rawson.

Premio "Diez Jóvenes Sobresalientes de San Juan" por su contribución a la niñez, a la paz mundial y a los derechos humanos.

Premio "JCI 2013" por su contribución a la educación, bienestar y derechos del niño, otorgados por la Federación Mundial de Jóvenes Líderes y Emprendedores.

Orador en TEDx en el año 2012 y 2018 y en el programa ConstruyeT coordinado por Naciones Unidas y la Secretaría de Educación Pública de México.



FUNDACIÓN  
REIMAGINAR  
JUNTOS



Luis Castellanos

### Doctor en Filosofía de la Universidad del país Vasco.

Impulsor de estudios neurocientíficos y aplica sus descubrimientos en todos los ámbitos de la sociedad: empresa, deporte, política, salud, educación, alta cocina.

Consultor de grandes compañías e instituciones como Repsol, Red Eléctrica, Gas Natural, Iberdrola, McDonald's, Kellogg's, Cortefiel, Mango, Colgate, Eroski, Leroy Merlin, Telefónica, ESADE, IE BusinessSchool, Centro Superior de Estudios de la Defensa Nacional.

Ha publicado en revistas científicas y medios de comunicación, como PLOS ONE, Appetite, International Journal of Gastronomy and Food Science, El País, El Mundo, ABC, La Razón, Huffington Post, La Vanguardia, QUO y "Aprendemos Juntos" de BBVA y en numerosos programas de radio y televisión.

Asesor táctico del lenguaje, colabora tanto con deportistas y entrenadores de élite como con grandes líderes y sus equipos, ha asesorado a los entrenadores como Pablo Laso (Real Madrid Baloncesto), Pablo Franco (Getafe Club de Fútbol), Hugo López (Real Valladolid Baloncesto) y a los deportistas como Sergio Rodríguez ("el Chacho"), Javier Casquero, Sara Hurtado.

## Clases y Duración

**Inicio de agenda:** 12 de abril 2023

**Horario:** de 9:00 a 14:00 horas

**Modalidad:** Presencial

**NOTA:** Fundación Reimaginar Juntos se reserva el derecho de realizar cualquier modificación de relator u horario por situación o circunstancia que no dependa de nosotros.

## Certificación

Una vez realizado cada programa, se enviará vía correo electrónico los certificados de participación de los asistentes.

**¡Transformación Integral en la Personas!**